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47ème session de l'Examen périodique universel

 CÔTE D’IVOIRE
 
 
Monsieur le Président,

Le Canada remercie la Côte d'Ivoire pour sa participation à cet Examen Périodique Universel. Le Canada félicite la Côte d’Ivoire pour ses engagements pour améliorer la situation des droits de la personne à travers le maintien d’une stabilité politique, économique et sociale.
 
Le Canada recommande à la Côte d’Ivoire de :

1. Renforcer la mise en place de mesures pour garantir les libertés de rassemblement et de manifestation pacifique, en accord avec l’article 11 de la Constitution ivoirienne, pour favoriser la tenue d’élections inclusives, transparentes et paisibles en 2025.

2. Accroître la protection des migrants au nord du pays, en synergie avec les communautés hôtes afin de soutenir la cohésion sociale.

3. Assurer le respect des droits consacrés par la Constitution ivoirienne et la protection physique de toutes les personnes, dont les victimes de violences basées sur le genre, les personnes LGBTQI+, ainsi que les personnes vivant avec un handicap.





























47th Session of the Universal Periodic Review

 CÔTE D’IVOIRE
 

Canada congratulates Côte d’Ivoire on its commitment to improving the human rights situation by maintaining a political, economic, and social stability.

Canada recommends that Côte d’Ivoire:

1) Strengthen the implementation of measures to guarantee freedom of assembly and peaceful demonstration, in accordance with article 11 of the Ivoirian Constitution, to ensure inclusive, transparent, and peaceful elections in 2025.

2) Increase the protection of migrants in the north of the country, in synergy with host communities to support social cohesion.

3) Ensure respect for the rights enshrined in the Ivoirian Constitution and the physical protection of all people, including victims of gender-based violence, LGBTQI+ people, and people living with disabilities. 
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